

El Gobierno aprueba 98 millones de euros para financiar el trasvase Júcar-Vinalopó desde Cullera

F. J. B.

El Consejo de Ministros aprobó ayer la modificación del convenio firmado por el Ministerio de Medio Ambiente el 25 de marzo de 1999 con Aguas del Júcar para construir el trasvase Júcar-Vinalopó desde Cortes de Pallás. El nuevo documento, fruto de la modificación del Plan Hidrológico Nacional, será firmado en las próximas semanas por la ministra Cristina Narbona y el presidente de Aguas del Júcar, Juan José Moragues, y dará así respaldo legal al proyecto del nuevo trasvase entre el Azud de la Marquesa y Fuente la Higuera, desde donde engancha con Villena. La decisión de ayer incluye también la transformación del tramo I - impulsión de Cortes de Pallás- en una central hidroeléctrica que costará 55 millones de euros y cuyas obras finalizarán en diciembre de este año. La explotación de esta infraestructura permitirá, según el consejero-delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán, que el precio del agua no supere los 0,17 euros por metro cúbico, incluido el aumento correspondiente al IPC.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente



El Consejo de Ministros dio vía libre, por otro lado, a tres nuevas ampliaciones de capital de Aguas del Júcar que entre este año y 2008 recibirá 98 millones de euros de los presupuestos generales del Estado. El presupuesto cerrado del nuevo proyecto alcanza, según la sociedad estatal, los 300 millones de euros, que serán financiados con los fondos propios de Aguas del Júcar, las aportaciones del Gobierno, fondos de la UE -el 15 de junio finaliza el plazo para presentar el proyecto- y con la suscripción de un crédito de 75 millones de euros cuyo pago se repercutirá posteriormente a los usuarios cuando reciban el agua.

El nuevo convenio respetará algunas cláusulas del anterior entre las que destacan que Aguas del Júcar será la encargada de la redacción de proyectos de obras, de la contratación de su construcción y de la recepción de las mismas. José María Marugán se mostró satisfecho de la aprobación porque «deja clara una vez más la voluntad clara del Gobierno de hacer el trasvase Júcar-Vinalopó. Pese a quien le pese la obra estará finalizada en 2008 y contará con usuarios». El Consejo de Administración de la sociedad tiene previsto aprobar el próximo viernes el modelo de convenio para firmar con los regantes que se adhieran.